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Stipendi e sicurezza scontro sullo scuolabus. Il Pd all’attacco Brucchi assicura «Salderemo le
fatture»

 Ritardi sull'erogazione degli stipendi ai dipendenti e problemi di sicurezza per i bimbi trasportati: ancora
una volta il servizio di scuolabus del Comune finisce sotto l'occhio polemico della minoranza. A sollevare
il problema è il consigliere del Pd Maurizio Verna, che parla di «gestione disastrosa del servizio di
scuolabus» e chiede l'intervento immediato dell'amministrazione comunale affinché solleciti la ditta
esterna a pagare la mensilità dovuta ai dipendenti. Il gruppo consiliare del Pd presenterà inoltre un ordine
del giorno nel prossimo Consiglio comunale utile per «cercare di migliorare il bando del nuovo
affidamento a favore della sicurezza dei bambini e della dignità dei dipendenti». Verna denuncia infatti il
«silenzio assordante dell'amministrazione comunale» di fronte alle continue sollecitazioni da parte della
minoranza, che ha più volte invitato il sindaco Maurizio Brucchi ad occuparsi della questione sicurezza,
del problema della gestione del servizio e anche di quello relativo agli stipendi dei dipendenti. «Purtroppo -
conclude Verna - ad una ditta che latita su questioni importanti come la sicurezza e la dignità dei
dipendenti, non si contrappone una amministrazione comunale tale da far rispettare gli impegni presi anche
con i sindacati». Il sindaco Maurizio Brucchi rassicura però i dipendenti della ditta Fratearcangeli e
afferma di essersi già interessato della questione nei giorni scorsi: appena saranno terminate le pratiche
amministrative, si procederà al saldo delle fatture.
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